

Digitalisierung Verkehrssysteme

In Ludwigshafen kann das Verkehrssystem digitalisiert werden. Den entsprechenden Förderbescheid nahm Rainer Ritthaler, Leiter des Bereichs Umwelt, am Freitag, 30. November 2018, bei Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer in Berlin in Empfang.

Schon im Jahr 2014 hat die Stadt Ludwigshafen mit der Beschaffung eines neuen Verkehrsrechners in neue Technik investiert, die jetzt gezielt aufgerüstet werden kann. Es geht darum, Verkehr auf der Basis der Menge zu verteilen und umweltrelevante Daten in die Steuerung einfließen zu lassen. Die Steuerung erfolgt über Information, aber auch durch Zuflussdosierungen an Stadteingängen. Mit Hilfe des Bundes und des Landes können aufbauend auf dem Masterplan Green City Schritt für Schritt ein Paket umgesetzt werden, das die Stadt in die Mobilität der Zukunft führt. Nicht nach dem Motto "möglichst wenig Auto", sondern nach dem Motto "individuelle Mobilität für alle, umweltgerecht und im Mix aller Verkehrsträger".

Ludwigshafen wird in die Digitalisierung seiner Verkehrssysteme insgesamt circa 6,5 Millionen Euro investieren. Der Bund übernimmt mit einer Förderquote von 50 Prozent 3.231.400 Euro.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

